



Auslobung

Bremen gemeinsam bewegen. So lautet das Motto der Bürgerstiftung Bremen. Seit nunmehr 15 Jahren gibt es die Bürgerstiftung. Zu ihren Hauptaufgaben gehört es, Bürgerinnen und Bürgern Mut zu machen und anzupacken, wenn es um das Wohl unserer Stadt geht.

Vorbildlich im Mut machen war die im Jahre 2002 verstorbene Sozialsenatorin Hilde Adolf. In Erinnerung an sie lobt die Bürgerstiftung den

Hilde Adolf Preis 2017 aus.

Das Motto 2017 Demokratie. Einfach selber machen.

In Bremen gibt es viele interessante, innovative Projekte von Demokratie im Alltag, z.B. in Kindergärten, Jugendinitiativen, in Schulen, in Betrieben oder in Gestalt von Runden Tischen im Stadtteil. Die Bürgerstiftung möchte auf solche Projekte aufmerksam machen und ein besonders hervorragendes Projekt mit dem Hilde Adolf Preis auszeichnen. Die Beispiele sollen geeignet sein, bei den Teilnehmenden die Überzeugung zu vermitteln, dass es sich für sie und für die Menschen in unserer Stadt lohnt, auf demokratische Weise friedlich und konstruktiv miteinander umzugehen und sich einzumischen.

Wer sollte sich bewerben ?

Kitas, Schulen, auch deren Träger, Gemeinschaftseinrichtungen, Stadtteilbeiräte, Nachbarschaften usw. Man kann sich selbst bewerben oder andere vorschlagen.

Was sollte die Bewerbung enthalten?

Eine möglichst kompakte Darstellung: Wer hat in welcher Zusammensetzung und in welchem demokratischen Verfahren welche Fragestellung angepackt und wie gelöst ?

Der Preis

besteht aus einer Skulptur und einem Geldbetrag von 3.000 Euro.
Er wird vom WESER-KURIER gestiftet. Über die Preisvergabe entscheidet der Vorstand der Bürgerstiftung auf Vorschlag einer Jury.

Der WESER-KURIER wird das über das Ergebnis der Ausschreibung berichten.
Die öffentliche Preisverleihung ist für den Herbst 2017 vorgesehen.

Bisherige Preisträger/innen

- 2005: Zentrum für trauernde Kinder und die Freiwilligenagentur Bremen
- 2006: das Projekt Nachtwanderer Bremen-Nord
- 2007: das Projekt EPSYMO für behinderte Kinder in Bremen-Blumenthal
- 2008: Grohner Singpaten im KTH Haus Windeck Bremen-Grohn
- 2009: Verein zur Bildungsförderung e.V. Bremen-Marßel
- 2010: Crazy Run e.V. Freizeitinitiative von behinderten und nicht behinderten Menschen
- 2011: Verein für Innere Mission „Garten der Kulturen“
- 2012: Martinsclub Bremen e.V., Projekt Integrative Stadt
- 2013: Verein Fluchtraum Bremen e.V., Projekt Sommerpatenschaften
- 2014: Bündnis für ein Menschenrecht auf Wohnen
- 2015: Verein zur Förderung von Sprach- und KulturmittlerInnen e.V.
- 2016: Verein KulturPflanzen e.V. „Ab geht die Lucie“

Bewerbungen und Vorschläge sind bitte schriftlich einzureichen, wenn möglich elektronisch per E-Mail, bis zum **30.Juni 2017** an:

**Bürgerstiftung Bremen,
Marcusallee 39
28359 Bremen**

info@buergerstiftung-bremen.de

Bremen, den 30.3.2017